

## **Einladung zum Pressegespräch**

**Julius Brink und Christoph Dieckmann, Deutschlands Nummer 1 im Beachvolleyball, wollen in Peking eine Medaille gewinnen.**

April 2008

Liebe Redaktion,

nach einem halben Jahr intensiver Vorbereitung auf der Südhalbkugel sind wir auf einem kurzen Zwischenstopp in Deutschland, bevor die Olympiasaison endlich losgeht. Wenig Zeit, die Koffer umzupacken und Bericht zu erstatten: über die Saisonhighlights und unsere Ziele, festgehalten in spannenden TV-Bildern, die wir Ihnen gerne in Auszügen zeigen würden. Natürlich wollen wir auch unsere neue Kollektion präsentieren, die im vergangenen Winter produziert wurde.

Der Start ins Olympiajahr verlief mit einem 5. Platz in Adelaide vielversprechend – wir konnten die Nummer 2 der Welt schlagen und sind wieder so stark, dass wir in einem guten Spiel gegen jedes Team der Welt gewinnen können. Diese Erkenntnis verschafft im Hinblick auf Peking Selbstvertrauen und bestätigt unsere Zielsetzung, bei den Olympischen Spielen eine Medaille zu erspielen.

Ende April beginnt dann die heiße Phase der Olympiaqualifikation – 5 Open-Turniere, 4 Grand Slams und die Europameisterschaft in Hamburg stehen auf dem Programm, bevor am 20. Juli bekannt gegeben wird, welche deutsche Teams in Peking starten dürfen.

Wollen Sie mehr erfahren? Wir würden Sie gerne mitnehmen auf unsere „Road to Beijing“ und Sie zu einer Gesprächsrunde mit uns einladen.

**Am 22. April,**

**von 13 bis 15 Uhr im**

**Restaurant Rheinterrassen · Rheinparkweg 1 · D-50679 Köln (Deutz)**

Sportliche und herzliche Grüße

Julius Brink und Christoph Dieckmann

Im Anhang:

Eine kurze Vita

Ein Antwortfax



Wir haben uns für Sie gegoogelt:

**Christoph Dieckmann:**

Laut Wikipedia bin ich einer der erfolgreichsten deutschen Beachvolleyballer überhaupt. Ich bin geboren am 6. Januar 1976, Sohn der Bonner Oberbürgermeisterin Bärbel und des früheren NRW-Justizministers Jochen Dieckmann (beide SPD) und spiele seit 1997 Beachvolleyball auf internationaler Ebene.

**Erfolge:**

Deutsche Meisterschaften

- 1998 - 2. Platz
- 2000 - 2. Platz
- 2002 - 2. Platz
- 2003 - 1. Platz
- 2004 - 1. Platz
- 2005 - 2. Platz
- 2006 - 1. Platz mit Julius Brink
- 2007 - 1. Platz mit Julius Brink

World Tour

- 2004 - 3. Platz Klagenfurt
- 2005 - 1. Platz Shanghai
- 2005 - 1. Platz Klagenfurt
- 2006 - 3. Platz Shanghai
- 2006 - 1. Platz Espinho (POR)
- 2006 - 3. Platz Gstaad (SUI)
- 2006 - 1. Platz Vitória (BRA)

Europameisterschaften

- 2004 - 9. Platz in Timmendorfer Strand (GER)
- 2005 - 4. Platz in Moskau (RUS)
- 2006 - 1. Platz in Den Haag (NER)
- 2007 - 9. Platz in Valencia (ESP)

Weltmeisterschaften

- 2005 - 13. Platz Berlin mit Andreas Scheuerpflug
- 2007 - 17. Platz Gstaad mit Julius Brink

CEV-Europaserie

- 2007 - 1. Platz St. Pölten (AUS)
- 2007 - 1. Platz Moskau (RUS)

Olympische Spiele

- 5. Platz Athen 2004
-

**Julius Brink:**

Für Wikipedia bin ich ein deutscher Beachvolleyballer, der seit 2006 mit Christoph Dieckmann erfolgreich zusammen spielt. Ich bin Stabsunteroffizier in der Sportfördergruppe Köln.

Ich bin geboren am 6. Juli 1982, 1,86 Meter groß und wiege 84 Kilo.

**Beste Platzierungen:**

## Deutsche Meisterschaften

- 2004 - 2. Platz mit Kjell Schneider
- 2006 - 1. Platz mit Christoph Dieckmann
- 2007 - 1. Platz mit Christoph Dieckmann

## Europameisterschaften

- 2006 - 1. Platz in Den Haag
- 2007 - 9. Platz in Valencia

## World Tour

- 2005 - 1. Platz Espinho (POR)
- 2006 - 1. Platz Espinho (POR)
- 2006 - 3. Platz Gstaad (SUI)
- 2006 - 1. Platz Vitória (BRA)

## CEV-Europaserie

- 2007 - 1. Platz St. Pölten (AUS)
- 2007 - 1. Platz Moskau (RUS)

## Weltmeisterschaften

- 2005 - 3. Platz mit Kjell Schneider in Berlin

Das alles stimmt.

Wer mehr wissen möchte, kommt über den Weblink-Verweis auf unsere Homepage [www.brink-dieckmann.de](http://www.brink-dieckmann.de)

Wer noch mehr wissen will kommt am 22. April in die Rheinterrassen nach Köln.  
Vergessen Sie nicht das Antwortfax.

Bis dahin

Christoph Dieckmann und Julius Brink

---

## ANTWORTFAX

### Deutschlands beste Beachvolleyballer laden ein zum Pressegespräch

**an: Marketing für Spitzensportler**  
**Andreas Scheuerpflug**  
Telefax: 0331-5838 900

**Ja, das Pressegespräch lasse ich mir nicht entgehen**

Ich bin bei dem Pressegespräch dabei!

**Nein, ich kann leider nicht vor Ort sein**

- aber bitte schicken sie uns aber gerne einen Nachbericht zu diesem Gespräch zu
- aber bitte halten Sie uns über die Erfolge bei den Turnieren der Weltserie und auch bei weiteren sportlichen Highlights auf dem Laufenden
  
- das ist leider kein Thema für uns. Bitte streichen Sie uns diesbezüglich aus dem Verteiler.

#### **Absender:**

Redaktion \_\_\_\_\_  
Name, Vorname \_\_\_\_\_  
Telefon \_\_\_\_\_  
eMail \_\_\_\_\_

#### **Pressekontakt:**

Marketing für Spitzensportler  
Andreas Scheuerpflug  
Telefon: 0331-201 7808  
E-Mail: [scheuerpflug@gmx.de](mailto:scheuerpflug@gmx.de)